



> [Lire cet article sur le site web](#)

Gaseo Environnement retenu par le Sictom Nord-Allier pour une installation de valorisation de biogaz

Le Syndicat intercommunal de collecte et de traitement des ordures ménagères du Nord-Allier (Sictom Nord-Allier) a retenu Gaseo Environnement, pour le contrat de concession d'une installation de production d'énergie à partir de moteurs biogaz. Le contrat, d'une valeur cumulée de 8,5 millions d'euros, fait suite à une consultation lancée en 2011 par le SICTOM Nord-Allier. Il vise le financement, la construction et l'exploitation d'une installation de 1,2 MW de puissance électrique sur le site de Chézy. Il valorisera les quelques 57.000 tonnes de déchets enfouies annuellement sur le site. Article publié le 27 février 2012 .

<http://www.actu-environnement.com/ae/news/valorisation-biogaz-centre-enfouissement-15058.php4>